

Décès d'Earl Fournier

Huntingdon - M. Earl Fournier est décédé le 22 février dernier. Il laisse dans le deuil son épouse, Yvonne Gauthier, ses dix enfants: Lucienne (Maurice Perreault), Rhéjane, Maurice (Anita Galipeau), Réal (Béatrice Galipeau), Pierrette (Jean-Guy Lévesque de Montréal) Nicole (Clermont Laurendeau), André (Ann Kelly), Monique (Réal Chabot de St-Hubert), Guy (Marjolaine Montpetit), Maire-Paule (Alain D'Acoust de St-Antoine des Laurentides; 24 petits-enfants et 6 arrières petits-enfants.

M. Fournier était né à St-Anicet, le 2 février 1910. Il était résident de Huntingdon depuis plus de 50 ans.

Il a été cultivateur de 1931 à 1934; a été inspecteur en taxes sur l'essence pour le gouvernement en 1936-1937.

Après une longue maladie en 1937-1938, il a fait l'élevage des volailles pendant environ 3 ans. Ensuite, il a travaillé comme menuisier avec Bill Harvey pendant quelques années. Avec celui-ci, il avait participé à la construction du magasin "Braithwaite" ainsi que des champs militaires lors de la guerre de 1939-45.

Son premier "contrat" comme contracteur général en construction a été la rénovation de la sacristie de l'église St-Joseph de Huntingdon.

Voici quelques-unes de ses constructions importantes, en plus d'un très grand nombre de constructions familiales: rénovation de l'Hôtel de Ste-Barbe, gymnase et rénovations à l'école Notre-Dame, école Primaire de St-Anicet, résidence des infirmières à Ormstown (1ère partie), arènes de Huntingdon complétées, rénovation du Salon Funéraire Montpetit, plusieurs agrandissements chez Cleyn & Tinker, presse hydraulique chez

Cleyn & Tinker, Caisse Populaire originale de Huntingdon, Hôpital de Huntingdon (partie arrière), motels du Rod & Gun.

Il a acheté le "clos de bois" sur la rue Lake en février 1960 et a commercé jusqu'en 1976.

Il a donné du travail à de nombreux citoyens et a formé le plus gros groupe de menuisiers à Huntingdon. Il a eu jusqu'à 44 employés dans un même temps.

Il a fait partie de la politique municipale comme conseiller pendant plusieurs années.

Il a été organisateur politique pour l'Union Nationale dans le temps de Maurice Duplessis, aux élections de Fisher, ainsi que pour Alister Somerville.

Dans le domaine des chevaux de courses sous harnais, il a commencé en 1965 avec une première jument: "Margo Will". Il a entraîné environ 25 chevaux.

Son plus grand succès a été d'avoir fait de "Prince Colonial" le champion incontesté chez les am-

bleurs 2 ans de la Province de Québec en 1981. D'ailleurs son poulain favori, avant d'être blessé en 1982, a fait le mille en 1,58,4: fait qui arrive à peu d'hommes de chevaux.

Pour souligner ce triomphe, il avait été honoré par les clubs Rotary et Optimiste de Huntingdon.

Cette année, il s'apprêtait à l'introduire dans le domaine de la Reproduction.

Il était plein de projets et encore très actif lorsque la mort est venue le surprendre.



Naissances et Décès

Cartes de remerciements,
En Mémoire de, avis de mariage,
avis de fiançailles

Remerciements

Mme Yvonne Fournier et ses enfants désirent remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie, soit par offrandes de messes, tributs floraux, bouquets spirituels, télégrammes, cartes de condoléances, visites ou assistance aux funérailles lors du décès de Monsieur Earl Fournier survenu le 22 février 1984 à l'âge de 74 ans. Veuillez considérer ces remerciements comme personnels. Sincères remerciements au Dr.

Cameron, à M. le curé Hubert Hamelin, à M. l'Abbé Alain Ambeault ainsi qu'aux dames qui ont collaboré au goûter suivant les funérailles.

Je désire remercier tous les docteurs, gardes-malades et employés du Centre Hospitalier de Huntingdon. Merci également à tous mes parents, voisins et amis pour les visites, cartes et fleurs reçues.

Manda Lalonde